
1

VerbanoNews - 1 / 2 - 12.06.2023

VerbanoNews
Le news del Lago Maggiore

Vullo (Intra): l’amministrazione ignora i consigli di quartiere
Redazione Varese News · Thursday, July 27th, 2017

Vullo (Intra): l’amministrazione ignora i consigli di quartiere

VERBANIA – Il consigliere del Quartiere Intra, Luciano Vullo, con un comunicato critica
aspramente i comportamenti dell'amminsitrazione comunale rispetto ai quartieri, poco coinvolti
nelle scelte di una giunta che presta scarsa attenzione alle istanze che arrivano dai consigli,
secondo Vullo, che scrive:

«Quando nel 2015 gli elettori partecipanti alle elezioni per il rinnovo dei consigli di quartiere
sono stati poco più di mille, i neo eletti consiglieri hanno iniziato a capire che l’impegno a servizio
della città sarebbe stato difficile.
Oggi questa percezione é diventata una realtà, dal momento che in questi tre anni a fronte di
numerose e concrete proposte di miglioramento dei diversi quartieri, I'Amministrazione
comunale ha — a nostro avviso volontariamente — prestato poca considerazione e attenzione al
lavoro svolto dai consiglieri.
Da quando si sono insediati, i Consigli di quartiere sono stati poco o per nulla informati di
quanto deciso dall’Amministrazione: si pensi al fatto che molte informazioni sono arrivate dalla
stampa piuttosto che da Palazzo di Città. Che dire poi di progetti dimenticati come il
coinvolgimento degli stessi Consigli di quartiere e delle associazioni giovanili nell’organizzazione
di eventi estivi, idea miseramente naufragata dopo che l’allora consigliere comunale delegato alle
Politiche giovanili, Marco Bonzanini, era stato eletto presidente del Consiglio comunale. Idee che,
nel complesso, hanno portato pochi minuti di visibilità a qualcuno ma nulla di concreto per la
Città.
È criticabile inoltre la scelta del Sindaco e di molti Assessori di non partecipare alle riunioni dei
consigli di quartiere con costanza: l’unico ad aver presenziato con interesse e leale
collaborazione è stato l’Assessore Forni, del quale conosciamo la fine politica.
Non basta essere presenti ad una riunione all’anno per costruire un leale e solido rapporto di
collaborazione e un proficuo scambio di informazioni: al contrario, sarebbe servita maggiore
attenzione al lavoro dei consiglieri, alle proposte avanzate ed a quanto suggerito in questi anni. I
suggerimenti e le idee che volevano e vogliono migliorare Verbania sono state valutate con
diffidenza. Il volontario impegno di ogni consigliere, se per i prossimi mesi le cose non dovessero
cambiare, sarà stato vano e le proposte avanzate carta straccia, di fronte ad un’Amministrazione
arroccata sulle sue posizioni e chiusa ad ogni confronto o suggerimento».
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